



Liebe Gemeinde,

wie schnell doch die Zeit verrinnt. – Seit Ende letzten Jahres sind wir dabei unseren diesjährigen Basar zu planen und vorzubereiten. Wir konnten neue Helferinnen gewinnen und sehen voller Freude unserem diesjährigen Adventsbasar entgegen.

Bitte merken Sie sich deshalb schon mal die Termine

Samstag, 23. November 11:00 bis 17:00 Uhr

Sonntag, 24. November 11:00 bis 13:00 Uhr

in Ihren Kalender vor.

Wie jedes Mal freuen uns über Ihre Unterstützung in Form von Marmeladen-, Keks- und Kuchenspenden, die wir dann zugunsten unserer - nachstehend näher beschriebenen - Kinderhilfsprojekte mit zum Verkauf anbieten können.

Wieder kommt der Basarerlös zu 100% Kindern zu Gute, die dringend unsere Hilfe/Unterstützung benötigen.

In diesem Jahr haben wir uns für 3 Projekte aus unserer Pfarrei/in den Walddörfern entschieden:

1. Klinik-Clowns Hamburg für das Wilhelmstift

Zaubern Sie kranken Kindern ein Lächeln ins Gesicht

Lautes Lachen schallt über den Stationsflur, eine rote Nase kullert aus dem Patientenzimmer; die Klinikclowns sind da. Sie sind eine willkommene Abwechslung für Groß und Klein und auch für die Mitarbeiter. Dass sie kommen, ist nur Dank dem Engagement vieler Spender und den Klinikclowns Hamburg e.V. möglich - unterstützen auch Sie unsere Klinikclowns und zaubern Kindern ein Lächeln ins Gesicht.

Näheres unter:

<https://klinik-clowns-hamburg.de>

2. Ambulanten Kinder – und Jugendhospizdienst des Malteser Hospiz-Zentrums in Hamburg Volksdorf.

„Es ist doch viel zu früh“, sagt die Großmutter, als sie die Nachricht von einer unheilbaren Krankheit ihres Enkels bekommen hat.

Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Malteser nehmen sich Zeit für Familien mit Kindern und Jugendlichen, die eine lebensverkürzende Krankheit haben sowie für Kinder schwersterkranker Eltern. Sie unterstützen überall, wo Hilfe nötig ist, und sind Gesprächspartner für die erkrankten Kinder und Jugendlichen, deren Eltern, Geschwister und Freunde. Das Angebot des Malteser Kinder- und Jugendhospizdienstes wird überwiegend ehrenamtlich erbracht und ist kostenfrei.

Nähere Info: <https://www.malteser-hamburg.de/ueber-uns/hospiz-zentrum/kinder-und-jugendhospizdienst.html>

3. Unterstützung zweier Familien mit lebensverkürzt erkrankten Kindern.

„In der einen Familie ist ein Kind, in der anderen Familie sogar zwei Kinder lebensverkürzt erkrankt. Da diese beiden Großfamilien mit je 4 Kindern kaum Geld haben, möchten wir Ihnen z. B. mit (Jahres-) Eintrittskarten für Hagenbecks Tierpark o.ä. eine Freude machen.

Es erwartet Sie – wie immer - ein **reichhaltiges Angebot an kunstvoll gestalteten Adventsgestecken und -Sträußen, Genähtes, Gestricktes, Bastelarbeiten aus Papier, Holz, leckeren Marmeladen, internationale Spezialitäten und viele andere selbstgefertigte Geschenkideen sowie der traditionelle Bücherflohmarkt.**

Besonders möchten wir auf zwei Highlights unseres diesjährigen Basars hinweisen

1. In diesem Jahr bieten wir zum 5. Mal!! unseren erfolgreichen Spendenadventskalender zum Kauf an.

Mit dem Kauf eines Kalenders haben Sie die Chance auf einen tollen von Volksdorfern Geschäftsleuten gesponserten Preis und unterstützen gleichzeitig unsere beiden Kinderhilfsprojekte.

2. Wie in den letzten Jahren können Sie auch diesmal ein Charité-Dinner ebenfalls zugunsten unserer Kinderhilfsprojekte zu ersteigern.

Es erwartet Sie ein exklusives 6 Gänge-Menü incl. Getränken in festlicher Atmosphäre für maximal 12 Personen.

Nähtere Informationen zu dem Spendenadventskalender und dem Basar entnehmen Sie bitte den nächsten Pfarrbriefen sowie den Aushängen in der Gemeinde.

Wir danken Ihnen bereits jetzt für Ihre Mithilfe an dem Erfolg unseres Basars.

Für das Basarteam

Nadine Sodeikat

Zum Schluss noch den Hinweis:

Ab 26 August nehmen wir Ihre Bücherspenden entgegen.

Bitte wenden Sie sich an Frau Sodeikat (603 64 69).

Wir holen Ihre Basar- und Bücherflohmarktspende, falls Sie diese nicht persönlich abgeben können, auch bei gerne Ihnen ab.